

May I really love him?

Von Kato_chan

Prolog: Wie alles begann

Meine Schwester Ilena, die eigentlich in zwei Tagen den Prinzen von dem Nachbarreich Zed heiraten sollte, hatte sich mit dem Stallburschen eines Nachts aus dem Staub gemacht. Ich konnte nur zu gut verstehen wie sie so etwas tun konnte, denn wer würde schon gerne den Prinzen des Nachbarreiches mit diesem man einige Jahre verfeindet war nur aus Politschien Gründen heiraten? Also ich würde in so einer Situation sicherlich auch abhauen. "Was sollen wir jetzt bloß machen? Da Ilena abgehauen ist, kann sie den Prinzen nicht heiraten! Das Schicksal unseres Landes hängt davon ab!!" sagte Grywin, mein älterer Bruder und hatte einen besorgten Ausdruck in den augen. Mein Vater seufzte genervt aus und meinte dann schließlich: "Es tut mir sehr leid, aber ich denke es bleibt uns keine andere Wahl, als euren jüngsten Bruder Nicol als Prinzessin Ilena zu verkleiden und somit einen Schwindel vorzutäuschen... denn er ist der einzige von euch dreien.. der sehr starke weibliche Gesichtszüge hat und auch so fast wie ein Mädchen aussieht.... und vorallem gleicht er eurer Schwester Ilena sehr." Hatte ich mich da gerade verhört oder was?! Er konnte doch nicht ernsthaft meinen ich solle mich als Ilena verkleiden. NEIN! Das konnte er knicken, so etwas würde ich ganz bestimmt nicht tun. "Ähm... Vater... das soll doch wohl ein Scherz sein, oder?" fragte ich vorsichtshalber noch einmal nach, denn es konnte ja sein das ich mich verhört hätte. "Aber keines wegs, mein Sohn... das ist kein Scherz.." sagte er und sah mich ernst an. Na toll, aus der Traum. "Ist ja nicht für dein Lebensende, Brüderchen... wir lassen uns schon noch etwas einfallen.." sagte nun, mein Bruder und klopfte mir aufmunternt auf die Schulter. "A-aber Vater!!! Dieser Schwindel fliegt doch sofort auf! Wie hast du dir das denn vorgestellt?!" rief ich, ich konnte es immer noch nicht fassen, was da gerade vor sich ging. Ich kam mir vor wie in einem Alptraum. "Nicol... glaube mir bei deiner Schönheit wird das über Jahre keiner merken..." sagte er. "Ahh! Das darf ja wohl nicht wahr sein!!" das war ja echt zum verrückt werden, wie konnten sie mir nur so etwas antun. "Hm... aber wie ich gehört habe... hat der Prinz kein besonderes Interesse an Frauen.." sagte mein Bruder und sah nachdenklich in die Luft. "Kein wunder das so etwas passiert ist... und so einen sollte unsere Schwester heiraten... Moment mal! Er hat kein Interesse an Frauen... Also dann etwas an... Männern?!" fragte ich mit entsetzten. "Schluss jetzt ihr beiden!!" herrschte mein Vater. "Ja, ja is ja gut..." gab mein Bruder zurück. Und so kam es dazu das ich den Prinzen Zed des Nachbarreiches heiratete....